



Auch in Landsberg zu finden: die Mitfahrerbänke. Am Samstag findet in Windach das zweite Mobilitätsforum statt. Foto: Greiner

Bessere Mobilität

Mobi-LL startet zweites Forum in Windach

Windach – Klimawandel, Energie- und Verkehrswende: Änderungen, die sich auf die Mobilität auswirken. Das zweite Mobilitätsforum am Samstag, 15. Februar, in Windach will Orientierung bieten und Alternativen und Ergänzungen zum Auto aufzeigen. Organisator ist die Schondorfer Initiative mobi-LL.

Das Forum biete „Gelegenheit, Austausch und Vernetzung zu fördern und gemeinsam Lösungen zu diskutieren und vor Ort anzustoßen“, betont Initiatorin Sabine Pittroff von mobi-LL. Erste Fragen zu Themen wie ein nachbarschaftliches CarSharing oder eine gemeinsame Versorgungslösung mit dem Lastenrad könnten beantwortet werden.

Professor Dr. Knie von der TU Berlin werde einen Vortrag zum Thema „Zukunft der Mobilität“ halten, die laut seiner Einschätzung „vielfältig, bunt, nachhaltig und hoch performant“ sei. Ein Botschafter des Landkreises Augsburg, Vertretungen der Firmen DELO und des Autohauses

Nadler sowie von mobi-LL sollen in einer Podiumsrunde einen Überblick zum Thema Mobilität heute und morgen bieten.

In ‚Arbeitswerkstätten‘ hätten Besucher die Möglichkeit, sich über die Themen Rad, Anrufsammeltaxi und Rufbus, CarSharing und Mitfahrerbank zu informieren. Auch der Verkehrsclub Deutschland und Vertreter verschiedener Interessengemeinschaften seien vor Ort.

Die ehemalige Geschäftsführerin der Europäischen Metropolregion München Anja Wilde werde die Ergebnisse der Marktplatz-Gespräche schließlich zusammenfassen.

Die Initiative mobi-LL hat die Mitfahrerbänke im Landkreis initiiert und ein Carsharing-Projekt gestartet. Zudem setzt sie sich für einen besseren ÖPNV und das Rad als Alltagsverkehrsmittel ein. Bereits 2018 hatte mobi-LL ein Mobilitätsforum abgehalten, damals in Dießen.

Das Forum am kommenden Samstag, 15. Februar, findet von 14 bis 17 Uhr im Pfarrsaal in Windach statt.